

Rafz, im März 2020



TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres geschätzten Mitbürgers und ehemaligen Behördenmitgliedes

Arthur Sigrist-Fischbacher

in Kenntnis zu setzen.

Arthur Sigrist amtete während 28 Jahre in verschiedenen Milizbehörden der Politischen Gemeinde Rafz und prägte dabei das Dorfgeschehen wesentlich mit. Von 1974 bis 1979 war er Mitglied der Rechnungsprüfungskommission und wechselte anschliessend in den Gemeinderat. Der Exekutive gehörte er bis 2002 an. Dort präsidierte er von 1990 bis 1998 die damalige Fürsorgebehörde sowie von 1998 bis 2002 die ehemalige Landwirtschafts- und Naturschutzkommission. Vor seiner Tätigkeit als Behördenmitglied führte er als Verwaltungsmitarbeiter von Anfang Januar 1967 bis Ende März 1980 die AHV-Zweigstelle der Gemeinde Rafz.

Mit viel Herzblut und Leidenschaft setzte er sich für die Anliegen der Rafzer Bevölkerung ein. Dem Personal zollte er grossen Respekt und Wertschätzung. Seine politischen Aufgaben und Ämter wie auch seine Tätigkeiten als Angestellter führte er gewissenhaft aus und handelte stets zum Wohle und im Interesse der Gemeinde.

Mit seinem Hinschied verlieren wir einen von allen Seiten geschätzten, liebenswürdigen und hilfsbereiten Freund, Gemeindebürger und ehemaliges Behördenmitglied.

Wir werden Arthur stets in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Ehefrau und den Familienangehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

In stiller Anteilnahme

Gemeinderat und Gemeindebehörden Rafz
Gemeindepersonal Rafz

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.